

■ PERTUIS

Les associations se sont présentées au grand jour

La traditionnelle fête des associations, a permis à l'ensemble du tissu associatif qu'il soit sportif, culturel ou autre, de se présenter au public

► Tout connaître sur l'ensemble du tissu associatif, local, savoir quelles sont les activités, disciplines, qui sont pratiquées dans la cité, permettre aux habitants et futurs pratiquants de se renseigner, se documenter et recevoir les réponses aux questions qu'ils se posent, voilà quel est le but de la traditionnelle fête des associations.

Une manifestation qui s'est déroulée hier durant toute la journée sur les places Parmentier, Murette et de la Diane, ainsi que sur le parking saint Jacques, où le moto club présentait un circuit pour jeunes motards.

Plus de 250 associations

La vie associative est intense ici dans la cité. Cela aussi bien du côté culturel, que sportif ou caritatif. L'esprit imaginaire dans la mise en place d'associations aux buts très variés, permet de répondre à toutes les sollicitations, à toutes les demandes.

L'édition 2002 a vu la présence pour la toute première fois de la société de chasse "la Pertuisienne", dont nous parlons par ailleurs, elle a enregistré aussi hélas l'absence de l'union cycliste, qui très marquée par la disparition d'un des siens avait décidé de s'abstenir.

Pour les autres associations, toutes ou presque étaient là. Du côté du sport on a remarqué l'absence de l'union sportive renaissance. Par contre les autres disciplines étaient là.

Parcourir la fête, cela a permis de faire plus ample connaissance avec les associations de chant "Las Hijas de la Luna", l'ensemble vocal Pertuis Luberon mais aussi la toute dernière "Artistiquement vôtre", et puis de rencontrer l'association "des femmes et des sens" qui propose d'agir collectivement avec nos différences, de faire partager ses expériences.

Une journée durant, les associations Pertuisiennes se sont présentées aux yeux de tous, avec toutes comme volonté de séduire et attirer le maximum d'adhérents à leur cause. Désormais place aux activités et maintenant on le sait, elles sont multiples.

Jean-Marie Porte



L'amicale de pêche comme à l'accoutumée a présenté un stand de qualité. Photo J.M.P.



Le rugby club en a profité pour présenter le club, et répondre aux questions posées. Photo J.M.P.



Le mini bolide était là avec ses voitures. Photo J.M.P.